
Milano/Lecce, 2 dicembre 2022

Spettabile
Agenzia per l’Italia Digitale
c.a. dr.ssa Enrica Massella
Dirigente responsabile area qualificazione e accreditamento

Inviata a mezzo PEC protocollo@pec.agid.gov.it

Oggetto: Forum della Conservazione 2022

Gentile Dott.ssa Massella,

prendiamo atto con rammarico del fatto che nessuna associazione rappresentativa 
del mondo privato, tra cui AssoConservatori Accreditati e ANORC, sia stata invitata a 
partecipare attivamente al Forum della Conservazione AgID 2022, a differenza dei 
diversi singoli conservatori pubblici.

Come abbiamo avuto  modo  di  sostenere  in  più  occasioni,  infatti,  confermiamo la 
nostra piena disponibilità a partecipare ad una importante iniziativa quale è il Forum 
per  contribuire  ad arricchirne i  contenuti  e  per  condividere  il  punto  di  vista  del 
settore privato, che nel mondo della conservazione digitale oggi in Italia rappresenta 
una percentuale significativa.

Siamo  disponibili  a  collaborare  fin  da  subito  alla  definizione  dei  criteri  che 
disciplinano la composizione dei gruppi di lavoro attivati da AgID, al fine di garantire 
il rispetto di tutti i portatori d'interesse e delle relative associazioni di categoria, così 
come a partecipare ai gruppi stessi. Ciò in un’ottica di condivisione di esperienze, 
competenze e programmi futuri, in rappresentanza dei fornitori privati che, ad oggi, 
conservano  sui  propri  sistemi  la  maggior  parte  dei  documenti  giuridicamente 
rilevanti dei soggetti privati nonché parte del patrimonio informativo e archivistico 
pubblico.

Nel ringraziare per l’attenzione, cogliamo l’occasione per salutare cordialmente.

Andrea Ardizzone Luigi Foglia
Segretario Generale ASSINTEL Segretario Generale ANORC


